

Mars 2023

Invitation à l'assemblée de printemps, le jeudi 13 avril 2023, à 19h30

Le Cercle Romand Soleure se fait un plaisir de vous inviter à l'assemblée de printemps. Celle-ci se déroulera à la Tour-Rouge et débutera par la partie officielle à 19h30.

Nous aurons ensuite le plaisir d'entendre *Gabi Kologo-Höhle*. Cette spécialiste en gestion s'est engagée en décembre 2008 au Burkina-Faso dans un orphelinat soutenu par une petite ONG, d'abord comme stagiaire volontaire. Suite à la perte de soutien de cette ONG, Gabi s'investit pleinement pour permettre à ces enfants de vivre dans des conditions convenables. Elle crée l'association *BurkinaNooma*.

Maman de trois filles, elle vit à Luterbach avec son mari et ses enfants, et garde un contact étroit avec l'orphelinat Ste-Simone à Koudougou.

Chaque petit sou compte et nous voulons l'encourager dans son œuvre magnifique pour soutenir ces enfants burkinabés défavorisés. Prenez donc quelque argent avec vous...

Nous vous souhaitons un beau printemps! Nous nous réjouissons d'entendre Mme Kologo-Höhle et aussi de vous retrouver nombreuses et nombreux à une assemblée de printemps peu ordinaire!

Recevez mes cordiales pensées.

Françoise Barras, présidente CERCLE ROMAND SOLEURE



